



異文化交流を体験

オーストラリア短期英語研修

私たちは7月13日(土)からの3週間、オーストラリアに短期英語研修へ行ってきました。毎年2年生の希望者を対象に行っている英語研修ですが、実際に現地の学校の授業に参加し、共同生活を送ります。英語を生活の中で実際に使うことの難しさ、楽しさを感じ、日本にいる時には味わえない異文化を体験することができました。英語で現地の学生らと話していく中で、自分の思いが伝わるように普段よりも考え、工夫することの大切さを身にしみて感じさせられました。

今回の研修が、多くの方々のサポートがあって無事終わることができたことへの感謝を忘れず、研修で得た経験と自信を、これからの学生生活に活かしていきたいです。

【新聞部】 水田 佑(鳥栖中)



2年生 南国の沖縄へ 修学旅行

6月23日(日)より沖縄へと修学旅行へ行ってきました。平和学習では、ひめゆり資料館や、平和祈念資料館、旧海軍司令部壕を訪れ、戦争時代の体験談や傷跡を見て、戦争の悲惨さや平和の大切さについて改めて勉強しました。沖縄県は太平洋戦争中、国内において地上戦が行われた唯一の場所であり、当時県民の多くが犠牲となりました。しかし、現在ではその名残が全く感じられないほどの綺麗で豊かな自然が非常に印象的でした。また、ヤンバルクイナが絶滅の危機に瀕している話などを聞いて、自然の尊さも考えさせられました。

また、沖縄のエイサー鑑賞や琉球ガラス村のコップ作り体験などを通して、沖縄の文化に触れたり、海でバナナボート体験したり、とても楽しい思い出になりました。この修学旅行を通してクラスの仲間とも打ち解けることができました。

今年度の学校行事も残りわずかになりました。楽しい思い出を胸に、今後の学生生活を充実したものになりたいと思います。

【新聞部】 荒木 音弦(筑紫野南中) 四ヶ所 幹太(筑紫野中)

第58回 体育祭 開催

スローガンは『進』 黄ブロックが総合優勝

9月11日(水)、第58回体育祭が行われました。令和初の開催となる体育祭のスローガンは『進』。新時代にふさわしい学校行事にすべく、練習を重ねてきました。開会式では組坂校長が「各団で求められる団結と結束を存分に発揮し、これからの、学校の前進につながるようなハツラツとした体育祭になってほしい。」と述べ、選手宣誓では「先輩方が築き上げた体育祭を継承し、全力で『進』のスローガンのもとに戦い抜く」と赤・青・紫・黄の各ブロック長が力強く宣言してくれました。気候も暑い中の開催となりましたが、生徒がそれぞれ全力で競技に参加し、大いに盛り上がった体育祭になったと思います。結果は応援合戦の部と総合の部の2つで黄ブロックが優勝を果たしました。令和初の体育祭、新しい時代をかざる体育祭として、白熱したものとなったと言えます。今回の体育祭を創り上げた全校生徒のこれからの活躍に期待したいです。

【新聞部】 山崎 璃子(田代中) 山本 直輝(筑紫野南中)



令和元年度 九州産業大学付属九州産業高等学校 オープンスクール

<p>オープンスクール (中学生・保護者向け)</p> <p>開催日 10/5(土)・26(土)・11/16(土)</p> <p>時間 10:00~13:00</p> <p>※参加お申し込みは中学校を通してお申し込みください。 ※車でのご来校はご遠慮ください。 ※上履きをご準備ください。 ※機械科希望者は体操服とジャージをご準備下さい。</p>	<p>平日夜の学校説明会(保護者向け)</p> <p>「オープンスクールに参加できなかった」「再度確認したいことがある」など保護者の方への平日夜の説明会です。</p> <p>開催日 10/18(金)・11/20(水)</p> <p>時間 19:00~20:00</p> <p>※参加お申し込みは本校まで直接(ホームページ・メール・FAX・電話)お申し込みください。</p>
---	--

